

## Bekali Ilmu Pada Siswa, Kelompok 03 KKN Unimal Kunjungi SDN 10 Nisam



Kelompok 03 KKN-PPM kunjungi SD Negeri 10 Nisam, Rabu (31/05/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 3 kunjungi Sekolah Dasar Negeri 10 Nisam, Gampong Barat, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (31/05/2023).

Kunjungan tersebut sebagai bagian program kerja yang dirancang oleh kelompok KKN ini dengan tujuan untuk sharing ilmu dari mahasiswa kepada para siswa. Selain itu kegiatan ini juga berusaha memberikan edukasi berupa penanaman nilai dan sikap, juga penanaman nilai moral yang terkandung dalam Pancasila.

Ketua kelompok, Mukhlisin mengatakan bahwa konsep yang ditawarkan pada kunjungan itu adalah belajar sambil bermain. Anggotanya memberikan materi pada peserta didik melalui permainan yang dilakukan di dalam kelas.

“Materi yang dipilih meliputi penanaman jiwa nasionalisme, juga keterampilan dalam mengasah kemampuan siswa untuk berani tampil. Sasaran yang dituju adalah siswa kelas 1 hingga kelas 5 SD,” terang Mukhlisin.

Ia juga mengatakan bahwa para peserta didik diminta untuk meningkatkan keberaniannya. “Biasanya siswa tidak memiliki sikap berani dikarenakan rasa percaya diri yang rendah, sehingga kita perlu untuk menumbuhkan mental dan memberikan motivasi agar siswa menjadi lebih percaya diri,” ucapnya.

Lanjut Mukhlisin, siswa juga diminta untuk berani tampil di depan teman-temannya dengan menampilkan bakat mereka, mulai dari bernyanyi, bersholawat, membaca surah pendek, dan bakat lainnya.

“Memang dibutuhkan treatment yang tepat untuk menumbuhkan jiwa berani pada siswa. Salah satunya dengan mengasah kemampuan siswa-siswi di SDN 10 Nisam,” lanjut Mukhlisin.

Para guru di SDN 10 itu juga menyambut baik kedatangan mahasiswa KKN yang telah memberikan ilmu dan pengalaman kepada siswa-siswi.

Fitrahmi SPd selaku guru yang bertugas di SD tersebut menyampaikan bahwa materi yang diberikan telah memperlihatkan siswa-siswi aktif. Mereka antusias dalam mengikuti semua agenda yang diberikan oleh para mahasiswa KKN.

"Program kegiatan ini berdampak pada semakin dekatnya mahasiswa dengan siswa-siswi SD sekitar gampong. Selain itu siswa-siswi juga memiliki tambahan pengalaman langsung dari mahasiswa," pungkas Fitrahmi.

Mahasiswa KKN-PPM kelompok 3 ini dibimbing oleh Wheny Utariningsih MSi sebagai Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).[fzl]

**Tanggal:** 31 May 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),